

Manu Rodríguez

El ayuntamiento y David de Gea organizan un taller gaming que se incluye en 'Los Veranos de Alcobendas'

Las instalaciones del club de e-sports del futbolista servirán de ubicación para desarrollar el taller



La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), y el concejal de Juventud, Félix Casanova, acompañados por el reconocido jugador de fútbol David de Gea, visitaron el Rebels Gaming Center en Valdebebas. El motivo principal de la visita fue conocer las instalaciones donde se llevará a cabo el taller Gaming-Sport, destacado dentro del programa Los Veranos de Alcobendas.

Promoción de competencias tecnológicas y creativas

El taller Gaming-Sport, gestionado por el Centro Joven Imagina, tiene como objetivo principal desarrollar habilidades como gamer, fomentar el trabajo en equipo y adquirir competencias tecnológicas y creativas a través de los e-sports. Está dividido en dos turnos:

- **Primer Turno:** Del 8 al 12 de julio, dirigido a jóvenes de 12 a 14 años.

- **Segundo Turno:** Del 15 al 19 de julio, destinado a jóvenes de 15 a 17 años.

Inscripciones abiertas

Aún quedan plazas disponibles para el segundo turno del taller. La inscripción incluye el desplazamiento hasta las instalaciones del Rebels Gaming Center. Para más información y realizar inscripciones, los interesados pueden visitar la página web imaginalcobendas.org o contactar al teléfono 91 659 09 57.

